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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

　今年度の第 2820 地区の藤居ガバナーは最重点
事業のひとつに会員増強を取り上げました。又、
下館ロータリークラブ鈴木会長も同じく会員増強
を重点事業に掲げました。
　「継続は力なり」とよく云われますが、それより
前に「数は力なり」であります。我々会員増強委
員会も十分に承知しておりますが、４名の委員会
では限度があります。
　本日は入会年度別に３名の会員の方々に、『入
会動機』『クラブ在籍年数』『ロータリーのメリッ
ト、デメリット』『会員増強の為の勧誘』について
等のお話しを頂き、最後に３名の発表者の意見を
聞いて、会長の熱い思いを語っていただきます。
それでは永井会員からよろしくお願いします。

◆ 永 井 啓 一 会員
　私は以前会員であった羽田先生の勧めで入会い
たしました。50周年の記念事業で人手が足りない
ので、との事でしたので頭数位の軽い気持ちでし
た。入会５～６年位です。
　メリットとしては、皆さん立派な方々がたくさん
いて、色々、教えをいただいております。デメリット
は仕事とスケジュールが重なりたいへん苦労して
おります。
　又、勧誘は会員１人がひとりを勧誘すれば良いの
ではないでしょうか。私も頑張るつもりでおります。

◆ 溝 口 明 洋 会員
　私は８年前の増強委員長の時に、８名の退会者
が、そして昨年度、幹事の時には10名の退会者
が出てしまいましたので、私がこの場にいるのは
不適当というか、ふさわしくないと思いますが、
外山委員長の指示ですので私の個人事を述べさせ
ていただきます。
　私は、同じ檀家の先輩である郡さん、浜野さん
等からお誘いを受け、最初はお断りしていたので
すが、御高齢の郡さんが、何度も何度も足を運ん
で下さいましたので、その熱意で入会しました。
今年入会 10年目となります。

前例会報告　第 2616 回　2014/7/16（水）

　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　7月15日　私と早瀬幹事で、しもだて紫水ロー
タリークラブに訪問しました。例会場のスペース
も関係があると思いますが、しもだて紫水ロータ
リークラブの会員皆様の熱気を感じました。
　例会終了後、会員との話しで前年度退会者が0名
であることを知りました。下館ロータリークラブ
は前年度退会者が10名です。退会者数の大きな
違いに、下館ロータリークラブの問題が隠されて
いるのではと思いました。
　増強活動を通じてもその事を念頭にいれて対応
したいと思っています。
　7月10日　石川プログラム委員長・私・早瀬
幹事の３人で筑西地区の公共機関（警察署・消防
署・労働基準局等）を訪問して外部卓話の依頼を
させていただきました。幸いな事に各署長様が卓話
依頼を快く受けて下さいました。今後のプログラム
に期待しています。
　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．岩瀬ロータリークラブより会報を受理しました。
２．水戸・水戸西ロータリークラブより会報を受理

しました。
３．ヘレンケラー協会より雑誌『愛の光通信』を

受理しました。
４．茨城県青少年育成協会より、賛助会費のお礼

状を受理しました。
　

RAC委員会 武井宏樹 委員長

『７月第１例会のご案内』
日　時：平成26年7月17日（木）19時30分
会　場：アルテリオ　研修室
内　容：コミュニケーション例会
登録料：1,000 円
※例会終了後に懇親会も予定しております。
　

会員増強フォーラム 外山寿彦 委員長

　こんにちは。本日の例会担当の会員増強委員会の
外山です。よろしくお願いします。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

理事会報告 早瀬浩一 幹事

１．準備理事会で承認された議案等
（第１回理事会において一括承認）

● 会長年度方針
● 会計監査
● 委員長の選任・委員会編成
● 事務会計　商工会議所委託継続
● 名誉会員推薦
● 予算案
● 新入会員（長島明伸さん）の推薦
● 年間スケジュール
● ７月のプログラム
● 高橋秀夫会員の出席免除

２．細則変更の件
第６条　入会金および会費

第２節　会費は、190,000円に訂正

　　　　・・昨年度より10,000円の値上げ

第８条　委員会

第１節　新世代奉仕委員会 → 青少年奉仕

委員会へ

　第２節　クラブ会員組織委員会

クラブ会報・ＩＴ委員会と広報・

雑誌記録委員会を一つに統合し会

報・広報委員会とする。

第９条　委員会の任務

　第３節　奉仕プロジェクト委員会

社会奉仕委員会の小委員会の環境

保全委員会は、今年度は、設置せ

ず社会奉仕委員会が役割を担う

以降、細則の条文は上記の委員会変更名に読

み替える。

　

スマイルBOX 堀江　勤 委員長

▼鈴 木 光 則さん
会員増強フォーラムの成功を祈って。会員増強

をやりましょう。

▼早 瀬 浩 一さん
外山委員長、会員増強フォーラムよろしくお

願いします。

▼日向野　陽さん
外山会員増強委員長、頑張って下さい。

　人との出会いがメリットであり、デメリットは、
先程の永井さんと同じく、仕事と出席との両立です。
　又、勧誘ですが、断れない方、断りにくい方を、
向かわせるのも１案だと思います。

◆ 永 盛 　 武 会員
　私はある会で一緒でした駒形さんに、組織とは動
物園である。この会は子供の動物園だから、大人の
動物園に入らないかと誘われ入会いたしました。
　大人の出会い、野球同好会＝甲子園・神宮・東京
ドームでの試合等非常に楽しかった。交換留学生
との出会い＝帰国後４・５回訪問したり、現在でも
メールの交換等をしており有意義な出会いでした。
今年は米山奨学委員会担当ということで、大変楽
しみにしていたのですが、受入なしということで、
非常に残念です。

◆ 鈴 木 光 則 会長
　会長方針で述べさせていただきましたが、会員
増強をクラブの最重要項目とし、会員全員の意識を
高め、会員増強をやりましょう。
　皆様がロータリーの会員となり、ロータリーを
楽しんでいるか？ 会員になって良かったか？ を
自分に問いかけてください。
　私が会員になって良かったと思ったのは、委員会
活動を通じて自分の存在を感じた時でした。いま
では、他クラブの方を含めて多くの皆様と友達・
仲間になれた事に感謝しています。
自分がロータリーの会員になって良かったと思う
気持ちをあなたの言葉で知人に伝えてください。
自分一人でなく仲間がいますから、話してください。
会員全員でサポートしますから。
　会長方針の話の中で純増5名を純増10名とさせ
ていただきました。「念ずれば必ず叶う」と思ってい
ますので、このような言葉になってしまいました。
　委員会構成を考えても、財源的な事を考えても
会員増強を果たさなくてはなりません。
　会員全員で純増 10名を果たしましょう。
会員全員が力を合わせれば、必ずや果たせると信
じています。

　ありがとうございました。
　来月、８月は会員増強・拡大月間となっており
ますので、来月も又、形を換えて再度会員増強
フォーラムを開催する予定ですので、ご協力の程
よろしくお願いいたします。
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ましょう」との鈴木会長の挨拶があり、８時15分

インコースよりスタート。終了後、５時からニュー

つたやで総会、懇親会がなごやかに開催された。

優勝者コメント 石川夏実 会員

　7月19日にアジア下館CCにて開催されました

下館RC親睦ゴルフコンペにて優勝させて頂きま

した。今回は鈴木年度の最初のゴフル会でした。

天候にも恵まれ、同伴者の河添親睦活動委員長、

溝口前年度幹事、OBの白井信行さんの和やかな

雰囲気の中で大変楽しくラウンドすることができ

ました。ありがとうございました。

　188回を数える伝統ある下館RC親睦ゴルフ会

に優勝することができ、その歴史に名を刻むことが

できましたことは私にとりまして大変嬉しく感じ

ております。これからも会の発展の為に精進して

参りますので宜しくお願いします。

出 席 報 告 黒澤昌之 委員長
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※発表・報告された方は、お手数ですが発表内容
をデータまたは書類にて会報・広報委員会まで
ご提出いただけますと幸いです。

スマイルBOX（つづき）

▼永 盛 　武さん
今年度も楽しいクラブでありますように！

▼関 谷 　徹さん
会員増強フォーラムです。今年の最重点目標

の会員増強頑張りましょう。

今月もニューモラルを配布させていただきます。

▼佐 藤 　昭さん
会員増強フォーラムよろしく。

▼小 林 芳 枝さん
お世話になります。どうぞ宜しくお願い致し

ます。

▼外 山 寿 彦さん
永井さん、溝口さん、そして永盛さん、本日

のスピーチよろしくお願いします。

▼前 島 賢 彰さん
会員増強委員会の皆様よろしくお願いします。

▼武 井 宏 樹さん
明日のローターアクトの第一例会よろしくお

願いします。

▼長 島 明 伸さん
今日、昼の例会初めての出席です。よろしく

お願いします。

▼堀 江 　勤さん
外山委員長、永井さん、溝口さん、永盛さん、

会員増強フォーラム楽しみにしております。

▼奥 澤 裕 二さん
会員誕生。おめでとうございます。

本日の合計 19,000 円
累計 92,342 円

　
第188回下館RC親睦ゴルフ開催
　時折、霧雨まじりの曇天、暑くもなくこの時期

としてはゴルフ日和の７月19日（土）下館アジア

カントリー倶楽部。今年度よりＯＢ会員制度を取

り入れ、10名での大会となった。

　河添委員長によりゲームの説明後、「楽しくやり


